

SERIE NEUE LEHRLINGE

Ausbildung zukünftiger Fachkräfte

Berufsausbildung. Vorarlbergs Unternehmen investieren in die Zukunft und bilden junge Menschen in zukunftsorientierten Berufen aus.



Vier neue Lehrlinge bei TGS

Lehrstart für vier Jugendliche bei der TGS Technischer Gebäude Service GmbH in Altach. Das mit seinem Dienstleistungsangebot im Bodenseeraum führende Unternehmen hat seit Beginn der eigenen Lehrlingsausbildung 2009 insgesamt zehn Nachwuchsfachkräfte in den vier Lehrberufen Installations- und Gebäudetechnik, Kältetechnik, Heizungstechnik und Elektrotechnik ausgebildet. „Wir benötigen für die Energiewende dringend Fachkräfte. Mit der Lehre bieten wir jungen Menschen eine sinnstiftende und zukunftsweisende Ausbildung. Ihr Können ist gefragt, nach dem Abschluss stehen ihnen alle Türen offen“, sagt TGS-Geschäftsführer Bernhard Nenning. Er ist neben Gründer und Geschäftsführer Peter Schelling – für die Bereiche Unternehmens- und Personalentwicklung verantwortlich.

FOTOS: MAISCHÖN, ILLWERKE VKW, RHOMBERG BAU, SOHM HOLZBAUTECHNIK, TGS



Lehrstart für drei Lehrlinge bei Maischön

Im September starteten bei maischön ...mir zuliebe die drei Lehrlinge Angelina Schönenberger, Sabrina Riedmann und Sayed Ali Hossine ins Berufsleben als Friseur & Stylistin. Für alle beginnt eine sehr spannende und lehrreiche Zusammenarbeit.



Zehn neue Lehrlinge bei Sohm HolzBautechnik

Sohm HolzBautechnik bildet mit Luca Bereuter, Martin Bilgeri, Lukas Ilg, Jannik Kresser, Richard Mohr, Thomas Neuhauser, David Österle, Linus Stoll und Marius Ullmann neun angehende Zimmerer und mit Madeleine Spiegl eine angehende Zimmerin aus. Mit auf dem Foto ist zudem Ausbilder Christoph Winder.



illwerke vkw begrüßt 32 neue Lehrlinge

23 Burschen und 9 Mädchen starteten Anfang September ihre Karrieren bei Vorarlbergs größtem Energiedienstleister illwerke vkw. Auf die Neuankömmlinge wartet nun eine qualitativ hochwertige Ausbildung in sieben unterschiedlichen Fachbereichen. Die Jugendlichen haben sich für ihren Berufsweg zwischen den Ausbildungszweigen Elektrotechnik, Metalltechnik, Mechatronik, Informationstechnologie-Systemtechnik, Geoinformationstechnik und Büro- bzw. E-Commerce entschieden. Zwei Jugendliche hatten sich im Vorfeld für die neue Ausbildungsform „Duale Akademie“ Elektrotechnik bzw. Applikationsentwicklung entschieden.



Vierzehn neue Lehrlinge für Rhomberg Bau

Bei Rhomberg Bau sind erstmals neben den „Klassikern“ Hoch- und Tiefbau ein IT- und zwei Verputzerlehrlinge sowie einer für die Bautechnische Zeichnung dabei. In der IT verstärkt Niko Herceg das Team, Ismail Öztoprak und Damjan Djordjevic machen eine Ausbildung als Stuckateur/Trockenausbauer. David Hartlieb lässt sich zum Bautechnischen Zeichner ausbilden. Bei der MIGU sind mit Simon Hetzl und Mike Steigl erstmals Tiefbaulehrlinge am Start, auch bei Rhomberg selbst ist mit Jean-Pierre Kanamüller wieder ein Tiefbauer in Ausbildung. Daneben sind Martin Rückenbach, Okan Delibas, Bray Fetz, Zinedin Mujagic, Yusuf Duyar, Amir Amirov und Leon Filz an Bord.